

**POR LA PATRIA:**

**4.240.032 PERSONAS EN ASAMBLEAS POPULARES DE TRES DÍAS POSTULAN AL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PARA QUE SEA EL CANDIDATO PRESIDENCIAL DE TODA VENEZUELA EN LAS ELECCIONES DEL 28 DE JULIO DE 2024**



**CARACAS, 14 DE MARZO DE 2024**

**Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.**

“Más de 300 mil asambleas de base, la participación de más de 4 millones 200 mil militantes del Psuv que han postulado mi nombre para las próximas elecciones presidenciales... Esperaré hasta el Gran Congreso a realizarse el sábado 16 de marzo.... Rumbo hacia la gran victoria del 28 de julio de 2024”

**NICOLÁS MADURO MOROS**  
PRESIDENTE PUEBLO

# CONTENIDO

- 1** — Con Maduro + Nr. 37
- 2** — Presidente Nicolás Maduro en el Octavo aniversario de los CLAP
- 3** — Presidente Nicolás Maduro inaugura primera casa de la cultura de la Gran Misión Viva Venezuela en el estado Aragua
- 4** — El Presidente Nicolás Maduro en la Expo Metal 2024 exhibe potencialidades de la industria metalúrgica de Venezuela
- 5** — El pueblo se volvió a desbordar en un amoroso recibimiento al Presidente Nicolás Maduro en Ciudad Guayana. Es más que amor, es frenesí.
- 6** — Rueda de Prensa del Psuv desde el estado Zulia
- 7** — Las Líneas de Chávez

# POR LA PATRIA



Diosdado Cabello R ✓

@dcabellor

Seré breve: A comprar alpargatas que lo que viene es joropo, las bases del PSUV decidieron, Nicolás Maduro candidato presidencial, 4.240.032 participaron. Unidos Nosotros Venceremos!!



6:20 p. m. · 11 mar. 2024 ·

**Nos Vemos el sábado 16 de marzo en el Congreso del Psuv y la JPsv para ratificar a nuestro candidato a la Presidencia de la Venezuela que tiene la esperanza en un mejor futuro en paz, bienestar, prosperidad y unión de todos y todas las venezolanas y venezolanos:  
NICOLÁS MADURO MOROS**





## **PROGRAMA CON MADURO + NR. 37 REALIZADO EL 11.03.2024**

**UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.**

**“Este año apunta a un crecimiento del 8% con o sin sanciones. Con la recuperación económica tiene que venir la sanación de las heridas sociales producto de la agresión contra la economía y la sociedad venezolana”**

**NICOLÁS MADURO MOROS  
PRESIDENTE PUEBLO DEFENSOR DE LA PATRIA**



## A MODO DE RESUMEN

Desde su programa “Con Maduro + número 37, el presidente Nicolás Maduro Moros afirmó, que con la recuperación económica tiene que venir la sanación de las heridas sociales producto de la agresión contra la economía y la sociedad venezolana.

Desde el estado Monagas, ratificó que este año apunta a un crecimiento del 8% con o sin sanciones. El Mandatario Nacional, también manifestó que será, un proceso paulatino de recuperación del país; con esfuerzo propio, trabajo y una buena metodología.

Igualmente, afirmó que será el año del nivel más bajo de inflación.

Destacó que los venezolanos, junto a las políticas del Gobierno Bolivariano, viven una realidad que refleja el crecimiento de la economía real y desaceleración de la inflación.

Frente a ese panorama económico, el presidente Maduro resaltó que el país llegará en el período 2025-2030 al nivel de inflación más bajo en los últimos diez años.

En este sentido, anunció que exonera de tasas arancelarias a todas las iglesias evangélicas del país.

Desde el el estado Monagas, en compañía de la primera Combatiente y diputada Cilia Flores, el gobernador del estado Monagas Ernesto Luna, la alcaldesa de Maturín Ana Fuentes, la dirigente juvenil Michelle, productor de empresa bufalina Phillippe Lemarie, entre otras personalidades de la cultura y el deporte.

En atención a las demandas más sensibles de la población del estado Monagas, el presidente de la República, Nicolás Maduro, autorizó recursos financieros para la ejecución inmediata de proyectos en áreas de salud, servicios públicos, cultura y deporte.

Dirigido a fortalecer el Sistema Público Nacional de Salud, aprobó la rehabilitación de las áreas de emergencia, ginecobstetricia, servicios y obras superiores del Hospital Dr. José Gregorio Hernández, localizado en el municipio Aguasay.

Igualmente, autorizó recursos para iniciar la restauración de la Casa de la Cultura Prof. Inicita Aceituno, situada en la parroquia San Simón de Maturín. Esta tarea se inscribe en las líneas de acción de la Gran Misión Viva Venezuela, mi Patria querida.

En función de atender de manera integral los servicios básicos de la comuna El Rosillo, en la parroquia Alto de Los Godos, el Jefe de Estado suscribió la construcción de las redes de agua potable y agua servida (aguas residuales), electrificación, alumbrado público, acondicionamiento de vialidad y sistema de drenajes.

Por otro lado, en una acción que favorecerá la práctica deportiva de la juventud monaguense, autorizó la recuperación de la pista de atletismo del Complejo Polideportivo de Maturín, sumándose así a planes similares ya adelantados en los estadios Brígido Iriarte (Caracas) y José Encarnación “Pachencho” Romero (Zulia).

## **CATEDRAL DE MATURÍN**

A partir de una propuesta elevada por el párroco Samael Gamboa, egresado del Seminario Mayor San Pablo Apóstol, el mandatario venezolano aprobó la construcción de un mirador en una de las torres de la Catedral Nuestra Señora del Carmen, ubicada en Maturín.

## **ELECCIONES**

El Presidente Nicolás Maduro informó que hasta la fecha, más de 4.200.000 personas han postulado su nombre como próximo candidato presidencial, en las 317.187 Asambleas de las UBCH.

Agradeció a los más de cuatro millones 200 mil militantes, voceros y voceras de bases del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y anunció que espera la decisión final que se realizará el 15 de marzo.

## **INTERNACIONALES**

En otro orden de ideas, el Presidente realizó una petición en nombre de Venezuela: que se consiga la paz y el respeto al derecho del pueblo palestino. Condenó el genocidio y exterminio del pueblo palestino.

## **1x10**

Con respecto a la fórmula perfecta del 1x10 Del Buen Gobierno, las Bricomiles de salud, educación y ahora con la cultura; sumando también las Nuevas Misiones de Nueva Generación, subrayó que hasta la fecha han atendido 2 millones 500 mil casos.

Asimismo, el Presidente reiteró que la meta es llegar al 95 por ciento de reportes atendidos para el próximo primero de julio.



## **PRESIDENTE NICOLÁS MADURO DESDE EL ESTADO GUÁRICO EN EL OCTAVO ANIVERSARIO DE LOS CLAP:**

**“EL MILAGRO DE UN PUEBLO QUE DECIDIÓ NO CEDER AL CHANTAJE IMPERIALISTA Y QUE PRODUCE SU PROPIO SUSTENTO**

Desde el Domo Bolivariano de la Villa Olímpica de San Juan de los Morros, en el estado Guárico, el Presidente Nicolás Maduro, afirmó que “estamos en el rumbo correcto”, y celebró junto a líderes y lideresas de calle, el octavo aniversario de los Comité Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP).

La conmemoración que se inscribe en el Día Nacional de la Alimentación, reivindica “el milagro de un pueblo que decidió no ceder al chantaje imperialista y que produce su propio sustento”. “Estamos en el rumbo correcto, con mayor producción y esfuerzo, pariendo los recursos para garantizar que cada rubro alimenticio llegue a la mesa de las familias venezolanas”, afirmó el Presidente Maduro

Bajo el esquema de las 4S (sano, seguro, sabroso y soberano), Venezuela produce 97% de los combos de alimentos distribuidos mediante los CLAP, atendiendo a 7 millones 600 mil familias.

Precisamente, durante el Mensaje Anual a la Nación, el Jefe de Estado instruyó a que “en una nueva etapa, no solo lleguemos a 7 millones 600 mil familias, sino que cada vez lleguemos con nuevos productos, mejores productos, que el CLAP sea revalorado, repotenciado”.



Más de 2 mil toneladas de alimentos, equivalentes a más de 130 millones de combos CLAP y productos del Plan de Proteína se distribuyeron a escala nacional durante el año 2023. La meta este año apunta a alcanzar el 100% de la producción nacional.

De igual manera el acto en el Domo del estado Guárico fue propicio para que el presidente Nicolás Maduro acompañado del gobernador del estado José Vásquez, el ministro Castro Soteldo, el ministro Carlos Leal Telleria, el ministro Ricardo Menéndez, entre otras entregó 10.000 kits Trabuco Productivo de los CLAP, los cuales buscan brindar acompañamiento y asesoramiento a los productores del país. Informó que estos kits vienen a garantizar las herramientas básicas de los 46 mil CLAP (Comités Locales de Abastecimiento y Productivo),



rumbo a alcanzar 27 mil o más que apliquen la P de productividad”. Este kit consta de insumos, fertilizantes, semillas, herramientas para sembrar (dependiendo de la zona o región de ubicación del CLAP), entre otros equipos.

El Presidente Maduro insistió en la necesidad de apoyar con logística, tecnología, y técnica a los productores para ir creciendo cada vez más, sembrar y producir. Nosotros el año pasado llegamos a 46 mil 510 CLAP, beneficiando a 7 millones 600 mil familias, de los cuales 17 mil 996 son productivos. Este año la meta es llegar a 27 mil CLAP productivos, expreso.

El Jefe de Estado, indicó que “si todos los gobernadores y alcaldes se pusieran a financiar Trabucos CLAP podríamos llegar a la meta de 30 mil CLAP productivos. Pido ese apoyo de ustedes”.



## **PRESIDENTE NICOLÁS MADURO INAUGURA PRIMERA CASA DE LA CULTURA DE LA GRAN MISIÓN VIVA VENEZUELA EN EL ESTADO ARAGUA**

Enmarcado en el cuarto vértice de la Gran Misión Viva Venezuela Mi Patria Querida, el cual busca crear infraestructuras para promover la cultura venezolana, la tarde de este martes, el presidente de la República, Nicolás Maduro, inauguró la primera Casa Cultural “Alsacia Álvarez” en La Victoria, estado Aragua.

El Presidente Maduro estuvo acompañado por la Primera Combatiente y diputada a la Asamblea Nacional Cilia Flores, Karina Carpio, gobernadora de Aragua, Ernesto Villegas, ministro del Poder Popular para la Cultura, entre otras autoridades e invitados especiales.

El Jefe de Estado realizó un recorrido por las instalaciones del espacio cultural, que abarca el salón de pintura Aquiles Ortiz, salón de lectura Estrella Blanco, el salón de danzas y el auditorio Alsacia Álvarez, entre otros espacios. Esta casa cultural forma parte de los 1.136 espacios de este tipo, los cuales ordenó construir el Mandatario nacional en cada parroquia del país.

El pasado 16 de febrero, nació la Gran Misión Viva Venezuela, creada con ocho vértices dirigidos al realce, preservación y difusión de las músicas, cantos, ritmos y bailes de tradición venezolana.



En este sentido, dentro de las acciones del Cuarto Vértice se establece la recuperación de las infraestructuras culturales a través de las Brigadas Comunitarias Militares para la Educación y la Salud (Bricomiles), además de la construcción de nuevos espacios con la Red de Casas, ¡Viva Venezuela!.

Desde el sábado 2 de marzo, 143 mil cultores y cultoras, expresión fiel de los poderes creadores del pueblo, se han inscrito en la Gran Misión Viva Venezuela, mi Patria querida. El balance lo realizó el presidente de la República, Nicolás Maduro, quien detalló que –este sábado 16 y domingo 17 de marzo- continuará el proceso de registro en “más de 100 municipios donde no todavía no ha llegado la jornada”.

Durante la inauguración de la Casa de la Cultura “Alsacia Álvarez”, ubicada en el estado Aragua, afirmó que “los poderes creadores del pueblo, son lo más grande que tiene nuestra venezolanidad”. Exhortó a sumar esfuerzos para visibilizar, fortalecer, difundir los valores de la identidad venezolana en escuelas, liceos, universidades y consejos comunales. “Nuestra cultura es la mejor vacuna contra la desculturización. Uno queda impresionado de la fortaleza que tiene nuestra identidad, lo afirmativo venezolano; creo que estamos en una etapa maravillosa desde el punto de vista de nuestra espiritualidad, de nuestra diversidad y de cómo se ha ido gestado de generación en generación”, recalcó.

El Presidente Nicolás Maduro instruyó la recuperación integral del Teatro José Félix Ribas, así como la construcción de una concha acústica para el pueblo de La Victoria.



## **EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO EN LA EXPO METAL 2024 EXHIBE POTENCIALIDADES DE LA INDUSTRIA METALÚRGICA DE VENEZUELA**

En una acción destinada a promover la industria metalúrgica, así como generar oportunidades de negocio para empresas del sector hierro, acero y aluminio se inauguro este miércoles la Expo Metal 2024 en el estado Bolívar, actividad que acompaña el presidente de la República, Nicolás Maduro.

Desde la sede de Ferrominera Orinoco, ubicada en Ciudad Guayana, la jornada de promoción comercial nacional e internacional abre las puertas para la interacción entre proveedores, clientes e inversionistas a partir de las potencialidades de las empresas de la Corporación Venezolana de Guayana (CVG), que no solo presenta avances en materia de sustitución de importaciones, sino también en insumos.

A través de una rueda de negocio, inversión y comercialización, las empresas básicas de Ciudad Guayana podrán presentar sus productos al mercado nacional y establecer nuevas alianzas que permitan ampliar su vocación exportadora bajo un esquema de desarrollo y sostenibilidad.

Igualmente, la Expo Metal 2024: Hierro, acero y aluminio orienta su desarrollo a la capacitación y actualización de conocimientos para los profesionales del área, así como la captación de inversiones y la internacionalización de las empresas venezolanas.

La Expo Metal 2024 que comprende la participación de 300 empresas, apunta a fomentar el intercambio de experiencias y conocimientos entre los participantes, promover la responsabilidad social en la industria y, al mismo tiempo, contribuir al desarrollo y fortalecimiento del sector metalúrgico a escala nacional e internacional. Hasta el 16 de marzo, se desarrollarán ponencias, ruedas de negocios y visitas a empresas dedicadas al sector hierro, acero y aluminio. Asimismo, durante cuatro días, estará abierta una agenda cultural con expresiones artísticas propias del estado Bolívar.

El presidente Nicolás Maduro, instó a los empresarios y empresarias del país, a articular una alianza perfecta entre el sector público y privado, para avanzar hacia un modelo de gestión revolucionario, socialista y con ética nacionalista. “Hay que articular las acciones dentro de una estrategia perfecta de desarrollo, despliegue de las fuerzas productivas del país”; para avanzar hacia “una articulación perfecta entre la acción pública, el trabajo de la clase obrera creativa, profesional, culta, organizada y empoderada y la inversión privada nacional, regional e internacional. Alianza perfecta, pública y privada”, recalcó durante el encuentro con la clase obrera y el empresariado, en la Expo Metal Hierro, Acero y Aluminio 2024.

Venezuela registró, durante febrero de 2024, una inflación del 1.2% menor a la de enero, lo que representa la inflación más baja en doce años, informó el presidente de la República, Nicolás Maduro durante la inauguración de la Expo Metal Hierro, Acero y Aluminio 2024, el jefe de Estado anunció que esta cifra importante proyecta un 75% de inflación anualizada. “En febrero de 2024 la inflación cerró en 1.2% menor a la del mes de enero, proyectando una cifra muy importante del 75% en este momento, para la inflación anualizada, lo cual sería la inflación más baja en doce años de la vida económica con esfuerzo propio, sancionados, bloqueados y perseguidos; sin tres millones de barriles de exportación a cien dólares cada uno”, enfatizó el jefe de Estado. Recalcó que “el tema de la desaceleración de la inflación ha sido con esfuerzo propio y en medio de dificultades”.

Resaltó que el Gobierno Bolivariano tiene un plan, una guía, una estrategia y diálogo de entendimiento para avanzar hacia un consenso de recuperación para Venezuela.

Desde Puerto Ordaz, en el estado Bolívar, manifestó que toda la región sur, y la región de Guayana, deben estar articuladas en materia productiva para recuperar la capacidad de la industria nacional. Por ello, expresó apoyo a todo el empresariado nacional y especialmente al del estado Bolívar, una región que informó, está tomando su propio impulso económico. “Bolívar es el estado por excelencia para pensar en el futuro del siglo XXI, venezolano. Este es el epicentro de lo que debe seguir apuntando hacia un estado y región potencia”.

El Presidente Nicolás Maduro, explicó que Venezuela tiene las condiciones para seguir creciendo y alcanzar el equilibrio económico, a través de un modelo de gestión propio que diversifique las fuentes que generan la riqueza material.



## **EL PUEBLO SE VOLVIÓ A DESBORDAR EN UN AMOROSO RECIBIMIENTO AL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO EN CIUDAD GUAYANA. ES MÁS QUE AMOR, ES FRENESÍ.**

Una temperatura de 38 grados centígrados acompañó al caluroso recibimiento que le dio el pueblo de Ciudad Guayana, en el estado Bolívar al Presidente Obrero, Nicolás Maduro, este miércoles 13 de marzo. Como en otras oportunidades, en su recorrido por el país, el paso del vehículo presidencial se frenó ante la movilización del pueblo que sin dudar se apersonó con entusiasmo hacia él. En esta ocasión, por pocos segundos, en medio de la algarabía, el Jefe de Estado abrió la puerta y se asomó a saludar, con su característica sonrisa franca que lo hace próximo con su gente.

No fue tarea fácil el avance por las calles porque es que así se desata la fuerza del cariño, el amor del pueblo por el presidente Nicolás Maduro, que es uno más del pueblo, un presidente que gobierna obedeciendo al pueblo.

Es por eso que a donde llega, el Presidente Nicolás Maduro recibe el fervor de un pueblo que reconoce en el Presidente Maduro a su líder, que lucha junto al pueblo por la felicidad, prosperidad y unión entre todos los venezolanos. Un Presidente que con valentía y lealtad a su pueblo a sabido enfrentar y derrotar las adversidades y agresividad criminal imperial contra nuestra patria. El Pueblo lo reconoce y lo agradece como mejor saben hacerlo, con una sonrisa, con carisma y con abrazos, a los que el Presidente responde sin miramientos, sin protocolo, sin temor alguno. Allí vale, es más que amor, es frenesí.



## El Presidente Nicolás Maduro en jornada social en el estado Bolívar: “¡Qué viva Guayana!”

El abrazo protector del 1×10 Del Buen Gobierno llegó al municipio Caroní, en el estado Bolívar, donde el presidente de la República, Nicolás Maduro, dirigió el despliegue social integral para la atención de las necesidades más sensibles de Puerto Ordaz.

Acompañado de la Primera Combatiente y diputada a la Asamblea Nacional Cilia Flores, de la Vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, madrina del estado Bolívar, el gobernador del estado Bolívar, Ángel Marcano, el alcalde Tito Oviedo, el Presidente Nicolás Maduro expresó vibrante “**¡Qué viva Guayana!**” para iniciar la entrega formal de equipos e insumos para fortalecer la prestación de servicios públicos, así como la atención de salud de la población de Ciudad Guayana. En este sentido, a partir de las demandas elevadas mediante la Ven App, adjudicó 15 nuevas cisternas para mejorar la distribución de combustible y cilindros de gas doméstico directamente a las comunidades. Destinado a robustecer la atención primaria de salud, el Jefe de Estado entregó, igualmente, ayudas sociales (andaderas, bastones, sillas de ruedas, camas, sillas y colchones anti escaras) para favorecer a los residentes de Caroní a través de la Misión Barrio Adentro.

“Esto es una ayuda humana, que puedan caminar con su andadera, con su buen bastón, que cuenten con su silla de ruedas les cambia la vida del cielo a la tierra y nosotros queremos cambiarle la vida del cielo a la tierra a todo el que tenga una necesidad, para eso es el 1×10”, puntualizó al instruir a médicos y especialistas ir “a todos los barrios, a todos los rincones y comunidades para que este material pueda circular”, expresó el Presidente Maduro.

En consonancia con una de las prioridades del 1×10 del Buen Gobierno, también son entregados transformadores, cables y luminarias solares. Al respecto, el mandatario venezolano subrayó que las comunidades coinciden en la necesidad de que “la energía solar llegue a la comuna”. “Las comunidades que han participado en los debates de las 7T, nos han propuesto el Plan 2025-2030 para que la energía solar llegue a la comuna (...) Energía solar directo a la comunidad, es una de las grandes soluciones para el siglo XXI. ¡Vamos por la energía solar con mucha fuerza!”, enfatizó.

Sobre la migración a la energía solar, la vicepresidenta Delcy Rodríguez precisó que ya “hemos instalado luminarias en las principales avenidas” en el contexto de una estrategia integral instruida por el presidente Nicolás Maduro.

Al repasar los alcances del 1×10 del Buen Gobierno, el gobernador del estado Bolívar, Ángel Marcano, subrayó que, hasta el momento, la tasa de resolución de casos se ubica en 71.6%

En tanto, en el municipio Caroní, se sitúa en 81% gracias “a los escuadrones que se conforman en la propia comunidad”, agregó el alcalde Tito Oviedo.



## **RUEDA DE PRENSA DEL PSUV EN EL ESTADO ZULIA**

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN: MÁS DE 4 MILLONES 240 MIL 32 PERSONAS EN LAS ASAMBLEAS DE CALLE, COMUNIDAD Y UBCH PIDIERON QUE NICOLÁS MADURO SEA EL CANDIDATO DEL PSUV**

Más de 4 millones 240 mil 32 militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) mediante asambleas populares realizadas en todo el país, decidieron que el candidato para las elecciones del 28 de julio sea el presidente Nicolás Maduro.

Así lo informó el Primer Vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, quien indicó que durante el jueves 7, viernes 8 y sábado 9 de marzo se realizaron en todo el país 317 mil 187 asambleas de base, de las cuales, 57 mil 216 asambleas se realizaron en Calles; 44 mil 737 fueron en Comunidades y 15 mil 234 correspondieron a asambleas de UBCH.

“Esto constituye un ejercicio de democracia participativa y protagónica establecido en nuestra constitución, donde el Pueblo ejerce el protagonismo; las decisiones las toma el Pueblo”, resaltó.



De igual manera, destacó que los votantes en estas Asambleas forman parte de la militancia de base del PSUV, y no está contabilizado el electorado que participa activamente en el Gran Polo Patriótico, o aquellos que respaldan la Revolución pero no pertenecen a ningún partido político.

“Este equipo va trabajar en perfecta unidad para lograr una gran victoria popular el 28 de julio”, destacó.

Asimismo, Cabello, durante una reunión de trabajo del equipo político de Zulia, llamó a los zulianos a incorporarse al trabajo que adelanta el Gobierno Revolucionario para asegurar que esta región se le levante como bastión económico, político y cultural.

“Quiero enviar un saludo en nombre de nuestro Presidente Nicolás Maduro y de la Dirección Nacional a todos los zulianos y las zulianas e invitarlos a la incorporación activa de cada uno de ustedes a la Revolución Bolivariana y al desarrollo de nuestro país, a la Venezuela potencia, a la Venezuela que no se rinde”, recalcó además de recordar que el Zulia cuenta con más del 12 % del Registro electoral.

“2 millones 581 mil votantes y eso va a crecer con el nuevo registro. Es un estado de dimensiones extraordinarias, si sumamos San Francisco y Maracaibo, la cifra de sus votantes es mayor que 16 estados del país. La importancia electoral que tiene el estado Zulia no solo es electoral, sino que todo es en función del bien común, del colectivo”, sostuvo.

# LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ



**CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES**

## **POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO**

**8 de diciembre del 2012**

**“Mi opinión firme, plena como la luna llena, irrevocable, absoluta, total, es que, ustedes elijan a Nicolás Maduro como presidente de la República Bolivariana de Venezuela. Yo se los pido desde mi corazón”**

**HUGO CHÁVEZ  
COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS**